

# 国際コミュニケーション学部 異文化コミュニケーション学科 海外研修留学レポート

## 1期生(3年次)

### 新たな発見の日々



語学堂卒業のクラス写真。前列右が久徳さん

**韓国** 久徳 優衣

専修大学での2年間の韓国語や文化の学びを経て始まった韓国留学は、新たな発見、経験の毎日でした。

私が通っていた語学堂には、さまざまな国からたくさんの方が韓国語を学びに来ています。韓国語を学びたい、上達したいという共通点があるため、クラスメイトともすぐに打ち解けることができました。

### 思いやりのあふれる街で

**スペイン**

津田 夕希

コロナ禍で延期となった海外研修。ドキドキしながら、まだ肌寒い3月末、スペイン・グラナダに到着した。

特に、ファミリーや友達と冗談を言い合い、一緒に笑えた瞬間には大きな喜びを感じた。



語学学校の日本語クラスとの交流会のあとに(右から2人目が津田さん)

休日に訪れたアルハンブラ宮殿は、何度も行きたいと思える圧巻の世界遺産だった。土産物屋では「日本から来たの! Kawaii!」なんて言われることもあり、知らない人との会話も楽しめるのがこの街の魅力の一つだ。



ドイツの食文化を楽しむ三宅さんと佐々木さん(右)

### Danke, Leipzig!

三宅 真央 佐々木 里沙子

ドイツのライフスタイルで過ごした4カ月間の中でも、食を通してドイツ文化を体験した出来事が強く心に残っています。



KANDLERの朝ごはん

ある週末、「KANDLER」というカフェで朝ごはんを食べました。私たちは、生ハム、チーズ、メットヴルスト(Mettwurst 保存処理をした生の豚肉)、ゆで卵、ドイツの小さいパン(Bretchen)、バター(Butter)を注文しました。

切込みを入れ、バターをたっぷり塗り、具材を挟んで食べました。生の豚肉には初めは抵抗がありました。

勉強の合間には、現地の大学生や、留学生とピクニックやスポーツをしたり、オーケストラやオペラを鑑賞したりもしました。

日々ドイツ文化に触れ、充実した留学生活を送ることができました。

### 日本語学科が覚書締結

森村学園国際交流・多言語教育センターと



覚書を交わす高橋学科長(右)と松本センター長

国際コミュニケーション学部日本語学科は8月5日、森村学園中等部・高等部「国際交流・多言語教育センター」(横浜)と、連携に関する覚書を締結した。

同日は、高橋雄一日本語学科長と、松本浩欣センター長が覚書を交わした。斎藤達哉学部長は「国際交流、多言語、国語教育、日本語教育など、センターと本学部は共通している。さまざまな形で緊密な連携を進めた」と述べた。

### 国際コミュニケーション学部 土屋さんに

国際コミュニケーション学部の学部長賞に土屋香琳さん(2年次)が選ばれ、7月22日に授与式が行われた。

土屋さんは昨年度の日本語教育能力検定試験に合格した。斎藤達哉学部長から賞状を受け取り、今後の活躍を誓った。

### 緑地帯

で次のように語りました。「もしアドバイスをすれば、一步を踏み出す時は大きな一步を踏み出しましょう。いつでも後から戻ってもう一つの別の大きな一步を踏み出すことができるのですから」と。

スペインの詩人アントニオ・マチャードの有名な詩にこんな一節があります。「道ゆく人よ、道は君のたどってきた人生そのものでそれ以上ではない。道ゆく人よ、道はない。道は歩くことによってできる」。マチャードは続けます。「後ろを振り返っても見えるのは戻ることはできない道だけだ」。

### スポーツ研&文・齋藤ゼミ

7月28日に行われた公益財団法人野球殿堂博物館の夏休みイベント「こころ」をきたえる「スポーツ研」と文学部「齋藤ゼミ」に、専修大学スポーツ研究所と文学部「こころ」が連携して、齋藤ゼミが協力した。小學生を対象としたオンライン講義を開催し、メンタルトレーニングの重要性などを伝えた。



影響を分かりやすく説明したII写真。スペインルゲストとして、ヤクルトスワローズなどで活躍した元プロ野球選手の元大引啓次さんも参加し、「緊張とうまく付き合うことで実力以上の力が発揮できる」と、チャンスやピンチの場面の心構えを語った。

(学生部委員・砂山充子)